

5 OENOTOURISME AU DOMAINE HAUT-LIROU

WINE TOURISM AT THE DOMAINE HAUT-LIROU

DÉGUSTATION VINS ET FROMAGES

WINE & CHEESE TASTING

Le vin et le fromage : toute notre tradition française.

Venez partager ces accords gourmands chez un vigneron en Pic Saint-Loup. Nous avons sélectionné 3 fromages différents ; notre maître de chai a concocté les accords avec les vins du domaine...

Selon vos envies, ces accords pourront être classiques ou sortir des sentiers battus pour vous faire découvrir des alliances inédites.

Un instant gourmand au coeur d'un domaine historique de l'appellation Pic Saint-Loup !

A tester en famille ou entre amis, à offrir en bon cadeau pour un souvenir inoubliable..

Profitez également de ce moment pour vous initier ou vous perfectionner à la dégustation.

Wine and cheese : a French tradition.

Come share this gourmet food pairing at a vineyard in the Pic Saint-Loup. We have selected 3 different cheeses; our cellar master has paired them with wines from our estate...

Depending on what you like, you may choose traditional pairings or head off the beaten path to discover unique and unusual pairings.

A gourmet moment in the heart of a historic vineyard of the Pic Saint-Loup appellation!

For a memorable experience, try it with family or friends, or purchase a gift certificate.

Also, use this time to be introduced to wine tasting or to improve your tasting skills.



Famille Jean-Pierre RAMBIER
- DEPUIS 1848 -



1h30 (incluant la visite commentée du domaine
including the guided tour of the winery).



Français & Anglais
English & French



29 € ttc/ personne.
29 € Tax included/ person.



2 personnes minimum.
Accueil de groupes sur réservation.
*2 person minimum.
Groups are welcome on reservation.*



3 vins et 3 fromages seront dégustés.
3 wines and 3 cheese will be tasted.